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Muss Getränke Hoffmann in der Kreuzbergstrasse 39 weg - Teil 2?

Ich frage das Bezirksamt:

1. Bezugnehmend auf meine Mündliche Anfrage DS/2217/IV, ist der Wirtschaftsförderung 
des Bezirksamts bekannt, dass Getränke Hoffmann bereits einen Antrag auf 
Bauvorbescheid bzgl. eines Neubaus auf dem Grundstück von ALDI gestellt hat?

2. Wie bewertet die Wirtschaftsförderung den Verbleib von Getränke Hoffmann im Kiez 
bzgl. der Nahversorgung?  

3. Was wird die Wirtschaftsförderung unternehmen, damit eine (neue) Filiale von Getränke 
Hoffmann weiterhin im Kiez bestehen bleibt?


